
 　　皆さんはどう過ごした？ 
      学校が始まって早くも２週間が経ちました。先週はバタバタとしていて、冬休みはどうだったかを皆に 
     聞く機会もないまま過ぎています。 
      かくいう私はというと、冬休みは⾹港に⾏ってきました。⼀度は⾏ってみたいと思っていた、海外のデ 
     ィズニーランドを訪れました。詳細は割愛しますが、有意義な時間を過ごすことができたと思っています。 
      冬休みのことを考えたときに、ふと「同級⽣の冬休みの過ごし⽅って、あまり知らないよな」と思いま 
     した。そこで何⼈かに冬休みのことについてインタビューを敢⾏しました︕     

      Ｑ 冬休みは何をした︖ 

                   

      全員を掲載することはできませんでしたが、多くの⽅にインタビューに答えていただきました。学年だ 
     より取材班の活躍のおかげですね︕ 
      インタビューした⼈の中では、正⽉に⾷べたものを答えてくれた⼈が多かったように思います。実家に 
     帰省をした⼈、遊びに出かけた⼈、家でゆっくり寝ていた⼈と、様々に充実した冬休みであったことがわ 
     かりました。 
      ⼤⼈になると、休みを過ごすときのことを「英気を養う」という⾔い⽅をするのですが、皆さんにとっ 
     てしっくりくる表現なのでしょうか、とふと思いました。皆さんは冬休みを通して、英気を養うことがで 
     きたでしょうか。 
      ３学期もいよいよスタート、早速展⽰会もありました。展⽰会準備では、係の⼈やボランティアの⼈た 
     ちが遅くまで丁寧に仕事をしてくれていました。鑑賞では、互いの作品から刺激を受けたり、友達の知ら 
     なかった才能に触れたりできたこと思います。また、なかなか⽬にすることがない上級⽣の展⽰を⾒て、 
     来年以降の授業や、移動教室・修学旅⾏についてイメージができたこともあったと思います。 
      短い３学期ですが、１年間のまとめをして、上級⽣になる準備ができるように、パワー全開で残りの２ 
     か⽉半も過ごしてほしいなと思っています。 



      区内巡りにむけて 
      ２⽉７⽇（⾦）迫った区内巡りに向けて、今週は係会、班ごとのコース決め、事前事後学習について 
     の準備を⾏いました。コース決めでは、事前学習のプレゼンテーションの内容を参考に、地図を⾒なが 
     ら班ごとに⾒学場所の候補を決め、移動⼿段や所要時間の確認などを⾏っています。 
      区内巡りは中学⽣になって初めての校外学習、班⾏動となります。２年後に⾏われる修学旅⾏を⾒越 
     して、⾃分たちで計画を⽴て、それを実⾏したり、当⽇起きるかもしれない課題に協⼒して対応する⼒ 
     を付けていくことが⽬的の⼀つです。実⾏委員で考えたスローガンは「区内巡りでさらなる成⻑へ︕そ 
     してこれからの⾃由に向けて︕︕」です。計画や、当⽇の班⾏動を通して主体的に取り組む⼒をつけた 
     り、⽣徒⾃⾝の⼒で成功させるという意気込みと、これから⾏われるさまざまな⾏事や校外学習では、 
     区内巡りを成功させることができれば、より⾃分たちの意⾒を取り⼊れたものにしていけるので、協⼒ 
     して頑張ろうというメッセージが込められています。今後、各係からのお願いや、当⽇の約束などにつ 
     いても担当の⽣徒から伝える予定です。個⼈の仕事や役割を全うしつつ、お互いにフォローしたり気を 
     配りながら、充実した区内巡りになるよう頑張ってほしいと思います。 

 　　来週以降の予定！来週も頑張ろう！ 
 1校時  2校時  3校時  4校時  給⾷  5校時  6校時  備 考  下校予定時刻 

 ２７日（月）  道  ②  ③  ④  〇  ⑤     総  １５︓５０ 

 ２８日（火）  ①  ②  ③  ④  ◯  ⑤  ⑥  RSタイム  １５︓５０ 

 ２９日（水）  ①  ②  ③  ④  ◯  ⑤  ／  職員会議 
 部活動再登校 16:00  １４︓５０ 

 ２０日（木）  ①  ②  ③  ④  ◯  ⑤  総  RSタイム  １５︓５０ 

 ３１日（金）  ①  ②  ③  ④  ◯  ⑤  学  漢字検定  １５︓５０ 

 　　保護者の皆様へ  ～ご協力ありがとうございます～ 

   平素より本校の教育活動にご理解、ご協⼒を賜りまして誠にありがとうござ 
     います。 
      先⽇は、⼟曜授業において展⽰会や学級活動へのご参観に多くの保護者の皆 
     様にお越しいただきありがとうございました。⽇頃の学習の成果や、総合・学 
     活等への取り組みについても、知っていただけていれば幸いです。学級活動で 
     は、各クラス学級委員が進⾏役を務め、本校の校則”Be Gentleman.”にふさわしい⾏動ができて 
     いるか、良い点や改善点を考え、さらに今後どう⾏動していけば良いか班ごとに話し合い、考え 
     を共有しました。４⽉には上級⽣になる７年⽣、今までにあった問題点や成⻑してきた部分を振 
     り返りながら、⾃分⾃⾝や学年全体として、より良いGentlemanになれるよう考えました。あじ 
     みこしをさらに意識したり、互いに声を掛け合うなど様々な意⾒が出されましたが、クラス、班 
     個⼈で考えたことを実⾏することが⼤切だと思います。学年としてさらに成⻑できるよう、我々 
     も⽀援して参りたいと考えております。 


